
Compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal  

Du 16 juin 2023 
(Convoqué le 1/06/2023) 

 

 
Sous la présidence de Monsieur le Maire : Hervé HERTAULT 

 

Présents :  

 GREVE Corinne, HERTAULT Hervé, LAVIOLETTE Dominique, LEROY Michèle, LEVEQUE Bernard, 

OSTER Antoine, SANCHEZ Thierry. 

Absents :  
 

FERTE Claire pouvoir à M LEROY, FIQUET Dominique pouvoir à H HERTAULT, JUMEAUX 

Nicolas, LEGRAND Cécile, KOWALSKI Jean-Marc, MAINE Aurélien pouvoir à T SANCHEZ, 

MAUPEU Christian pouvoir à D LAVIOLETTE, PERDOMO Louis pouvoir à B LEVEQUE.  
 

Secrétaire : SANCHEZ Thierry.  
 

-  Point sur les travaux en cours 

 

- Une équipe de conseillers et bénévoles retraités a entrepris des petits travaux le mercredi matin : 

sécurisation du ruisseau à la baigne, remise en état de la signalétique sur les chemins, gravillons dans les 

allées du cimetière…il reste outre des travaux d’entretien la réalisation d’un abri vélos pour l’école. 
 

- Nettoyage des murs du foyer rural et du garage effectué par A2S pour 1 290 € HT. 
 

- Le déplacement du défibrillateur et la pose d’un éclairage au foyer rural doit être réalisé par l’entreprise 

Mauprivez. (908 € HT).  
 

- Défense incendie : la pose de deux poteaux rue de la croix de Roches est prévue, travaux confiés au SESV 

pour 5 788 € HT (subvention de 40 % du Département et 40 % par l’État). 
 

- Travaux de voirie : la voirie départementale a refait le tablier du RD 91 en enrobé rue de Roches suite à 

l’enfouissement des réseaux et à la réfection des trottoirs par la commune. 
 

- Travaux de voirie à Vaux : une demande de subvention est faite auprès du Département, ces travaux seront 

confiés à l’entreprise Génard pour un montant de 13 735 € HT dès accord de la subvention. Si possible un 

petit ralentisseur sera réalisé en même temps que ces travaux. 
 

- Les dossiers pour les travaux sur les trottoirs rue du pont Araby et rue de L’Église ainsi qu’un plateau 

ralentisseur rue de l’Église sont déposés auprès du département, une délibération est prise pour confier à 

l’ADICA la maîtrise d’œuvre de ces travaux. 
 

- Point d’avancement de la révision du PLUi 
 

Le document post-enquête publique a été présenté aux maires ce jour pour un vote le 7 juillet 2023. 
 

- L’OAP quartier de l’école : validation de la possibilité de construire en plusieurs fois et non en une seule 

opération. 

- La demande de M Pamart de construire un hangar agricole sur la parcelle B462 face à l’école a été refusée 

du fait du classement en AS (contrainte coulée de boue). 



- L’OAP extension du camping est toujours présente pour 90 ha et une zone constructible de 45 ou 28 

hectares est présentée comme un projet réduit par son porteur dans le cadre de l’enquête publique.  

Le conseil renouvelle sa demande d’explications sur la possibilité de rendre constructible une zone rouge du 

PPRi (remarque faite dans le cadre de l’enquête et non prise en compte par la CCRV). 

Le maire a sollicité la CCRV pour ajuster l’OAP (pas de zone Na et As) a la taille d’un éventuel projet limité 

a une extension de 20%. 
 

     
- Projet fête communale 

 

La fête communale et la brocante sont animées par le foyer rural et l’association des parents d’élèves afin de 

dynamiser cette animation une soirée dansante avec petite restauration sera proposée le samedi soir avant et 

après le feu d’artifice. Le dimanche la brocante est prévue ainsi qu’une animation Zumba et un lâcher de 

ballons. 
 

 

- Validation des subventions aux associations 

 

Avant le versement des subventions accordées lors du vote du budget, le Maire en soumet le tableau en 

indiquant attendre des éléments : compte-rendu d’activité, nombre de participants habitant notre commune, 

bilan financier, RIB... Le conseil valide la majoration de la subvention aux « petites canailles » de 230 à 300 

€ et au foyer rural de 700 à 1 200 € pour tenir compte du paiement de l’orchestre lors de la fête communale 

et le passage de la subvention du CSVA à 150€.  
 

 

- Collecte des ordures ménagères 

 

Un guide pratique à destination des élus portant sur la tarification éco-responsable est remis aux conseillers. 

Il explique les modalités de la redevance spéciale pour les entreprises et les collectivités. Le coût pour notre 

commune est évalué à 500 ou 600 € par an. 
 

 

- Droits de préemption 

 

Le Maire informe qu’il n’a pas exercé le droit de préemption sur les ventes suivantes : 

- maison 7 rue de la croix de Roche 

- maison 12 rue d’Ors 

 

 

- Questions diverses 

 

- DM : correction de l’écriture de 43 000 € en section d’investissement compte 2128 du chapitre 04 vers le 

042. 
 

ALSH : du lundi 10 au vendredi 28 juillet 2023 en collaboration avec la commune de VIC-SUR-AISNE. 
 

- Bilan des activités des vacances de Pâques : seulement 2x4 enfants pours l’activité avec les FRANCAS, 

beau succès pour la journée ados (15 participants), pour cet automne nous nous concentrerons sur l’ALSH et 

l’activité ado.  

Opération piscine 17 inscrits. 
 

- Pour les associations penser à l’Aide aux nouvelles Initiatives de la CCRV. 
 

- La CCRV est en train de procéder à la mise en enrobé de la voie verte entre Pernant et Vic. 
 

- La DGFIP a précisé la principale raison de la faible augmentation de nos bases de foncier bâti malgré la 

majoration de 7,1 % appliquée aux bases. En effet cette revalorisation ne concerne que les habitations et 

50 % de nos bases sont des bases professionnelles dont la revalorisation n’est que de 1 %...Notre baisse de 



taux de 5 % pour limiter la hausse de la fiscalité sur les particuliers va donc entraîner une baisse pour les 

professionnels. 
 

- Un projet d’animation du 26 au 30 aout, présenté par Paquita Milville sera soutenu par la commune et le 

foyer rural : mise à disposition du foyer rural la semaine, du préau de l’école le week-end et accès au 

multisport et à la baigne.  
 

 

- USEDA : la dernière tranche d’enfouissement des réseaux à Roche est prévue au premier semestre 2024 

ainsi que la première tranche de passage en LED de l’éclairage public rue de l’église. 
 

- suite à notre demande, l’OPAL nous a répondu être intéressé par la réalisation de locatif sur BERNY, Un 

RDV est à programmer avec l’OPAL sur ce sujet. Le maire passe le message dès que celui-ci est fixé.  
 

- Le maire nous informe d’une réponse du directeur du camping suite à un RDV concernant : 

Le traitement des eaux usées dans l’extension nord : une ventilation (évent) devrait être installée pour 

supprimer les odeurs et supprimer le tuyau qui traverse la route (RD 91 à la fabrique).  
 

Les déchets verts stockés en grande quantité à la limite est du camping : en attente de chiffrage pour 

l’évacuation et à terme investissement pour broyer sur place.  
 

L’étude acoustique et la demande d’autorisation d’animations avec musique amplifiée : 

La déclaration en préfecture n’est pas encore déposée. La dernière étude acoustique fait apparaitre un risque 

de dépassement lors de l’utilisation du micro et surtout au niveau de la plage. Pour l’instant les consignes 

sont passées aux personnel et intervenant, une solution pérenne (bridage) est à l’étude pour cet hiver.  

 

Servitude de marchepieds le long de la rivière : la pose d’une clôture le long de l’Aisne sera proposé dans 

les investissements 2024 mais le sujet ne semble pas prioritaire pour l’exploitant.  

 

Nous continuerons à suivre l’évolution de ces dossiers.  
 

- La voirie départementale a prévu la pose de trois comptages avec mesure de la vitesse : rue de l’église, rue 

de la Fabrique et rue de la Vallée. 
 

 

 

 

 

 

Date du prochain conseil : 1/09/2023 à 20h00. 
 


